



# El Alcalde de Antequera entrega el III Premio a la Solidaridad a la asociación Resurgir-Proyecto Hombre

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, han presidido el acto de entrega del III Premio a la Solidaridad que concede de forma anual el Ayuntamiento antequerano.



En esta ocasión, el galardón ha sido para la asociación "Resurgir-Proyecto Hombre", que precisamente cumple ahora su vigésimo aniversario. En este sentido, se ha decidido premiar la labor de este colectivo, especialmente su compromiso, su dedicación, su tiempo y su ilusión en un trabajo que se preocupa por devolver a la vida a personas que han se han perdido a sí mismas en la adicción a las drogas. El premio ha sido recogido por el presidente de la asociación, Juan Espejo Fraile, quien estuvo acompañado por una nutrida representación de su junta directiva.